

## СЪДЪРЖАНИЕ

	Стр.
<i>Величко Петров</i>	3
<i>Иванка Съйкова</i>	12
<i>Вергил Войнеагу</i>	22
<i>Зоя Младенова</i>	31
<i>Тодор Калоянов</i>	49
<i>Стоян Костов,</i> <i>Стела Цанова</i>	76
<i>Светлана Тодорова</i>	84
<i>Соня Чипева</i>	95
<i>Екатерина Тошева</i>	102

## СОДЕРЖАНИЕ

	Стр.
<i>Величко Петров</i>	3
<i>Иванка Сыйкова</i>	12
<i>Вергил Войнеагу</i>	22
<i>Зоя Младенова</i>	22
Профессору Стефан Станев исполняется 90 лет	31
<i>С юбилеем, профессор Цонев!</i> .....	12
148 лет официальной статистики (на англ. языке)	22
От статистики прямых иностранных инвестиций к измерению деятельности предприятий, находя- щихся под иностранным контролем .....	31
<i>Тодор Калоянов</i>	49
Исследование динамики рядов параметров на рас- пределение - одна возможность для раскрытия воздействий факторов .....	49
<i>Стоян Костов, Стела Цанова</i>	76
Использование дисперсионного анализа при изу- чении сезонных колебаний .....	76
<i>Светлана Тодорова</i>	84
Статистические методы при изучении потребле- ния основных пищевых продуктов домашними хозяйствами .....	84
<i>Соня Чипева</i>	95
Необходимость в программах степени магистра для интердисциплинарного профилирования спе- циалистов-статистиков .....	95
<i>Екатерина Тошева</i>	102
Обучение в степенях бакалавра и магистра по специальности “Статистика” на Университете имени Йоганеса Кэплера - Линц, Австрия .....	102

## CONTENTS

		Page
<i>Velichko Petrov</i>	Professor Stefan Stanev at the age of 90 .....	3
<i>Ivanka Seykova</i>	Happy jubilee, Professor Tzonev! .....	12
<i>Vergil Voineagu</i>	148 years official statistics .....	22
<i>Zoya Mladenova</i>	From statistics of direct foreign investments towards measurement of the activity of enterprises under Foreign control .....	31
<i>Todor Kaloyanov</i>	Survey of the dynamics of rows of distribution paremeters - a chance to reveal factor influences ...	49
<i>Stoyan Kostov, Stela Tzanova</i>	Application of the variance analysis in studying seasonal variations .....	76
<i>Svetlana Todorova</i>	Statistical methods for studying household consumption of main foods .....	84
<i>Sonia Chipeva</i>	The necessity of Master programmes for interdiscipline specialization of statisticians .....	95
<i>Ekaterina Tosheva</i>	Teaching at Bachelor and Master degree in speciallity “Statistics” at the University “Johannes Kepler”, Linz, Austria .....	102